学校だより

NO **8** 令和4年6月30日発行





伊勢市立倉田山中学校 伊勢市神田久志本町 1645-2 校長 金 森 晃 生 電話 22-9415 FAX 22-2198 E-mail kuratayama@jr.isemie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

◇中体連伊勢度会夏季大会開催◇

5月に、中体連伊勢春季大会がありました。それぞれの部活動が、一生懸命努力し、よく頑張ってくれました。結果はたよりで報告しました。いよいよ、2日(土)から、ほとんどの3年生にとって最後の試合・コンクールが開催されます。運動部はこの大会を勝ち進めば、県大会(7月下旬)、東海大会(8月上旬)、全国大会(8月中旬から下旬)と進むことができます。競技ですから、勝つことは大切なことです。しかし、この大会では、ぜひ一人ひとりがこれまでの練習の成果を発揮し、悔いのない試合をしてください。3年間の積み重ねた努力を、すべてぶつけてほしいと思います。その結果、勝ち進むことができればそれは、大変素晴らしいことです。

また、これまでみなさんを支え、応援してくれたお家の人、友だち、先生方など、みなさんの周りの人に感謝を忘れず、プレーし、演奏してください。倉田山中学校の生徒として、勝敗だけでなく、試合に臨む姿勢や態度も素晴らしいものを見せてください。大会・コンクールまであと少しです。熱中症など、体調管理に気をつけて、また感染症対策をしっかり行って、万全の体制で臨んでください。

頑張れ 倉中生!

大会の日程は以下のようになっています。なお、天候によって、日時の変更があります。また、中体 連や各種目で保護者等の応援について、ルールがあります。詳しくは、各顧問から連絡します。

● 2 日 (十)

野球(県営大仏山) 11:00~ 対 御薗

ソフトテニス (個人: 伊勢市営) 9:00~

※ 3日(日)は準々決勝からの予定

● 9 目 (土)

サッカー(リーグ戦 1日目) 10:15~ 対 玉城

(伊勢 FV) 15:15~ 対 五十鈴

ソフトテニス (団体: 伊勢市営) 男子 対 五十鈴・御薗の勝者

女子 対 五十鈴

剣道(個人:玉城中学校) 9:30~

野球(県営大仏山) 11:00~ 準々決勝

●10日(目)

サッカー (伊勢 FV) 準決勝・決勝

柔道(個人:南勢中学校) 10:00~

野球(県営大仏山) 準決勝・決勝

● 1 6 日 (土)

バスケットボール 男子 10:30~ 対 厚生

(スポーツの杜伊勢) 女子 13:30~ 対 厚生・五十鈴の勝者

バドミントン(団体:小俣総合体育館) 男子 2回戦 伊勢宮川・玉城の勝者

女子 1回戦 港

バレーボール (度会中学校) 9:00~ 対 大宮

●17日(日)

バドミントン (個人) (小俣総合体育館) 9:20~ 男女

卓球(団体:予選リーグ戦・決勝トーナメント)

(スポーツの杜伊勢) 8:50~ 対 二見・玉城・大紀・港・桜浜

バスケットボール (度会中学校) 準決勝・決勝 バレーボール (玉城中学校) 準々決勝

●21目(木)

卓球 (個人:スポーツの杜伊勢)8:50~陸上 (スポーツの杜伊勢)9:00~

※22日(金)も実施

●31目(目)

三重県吹奏楽コンクール (三重県文化会館大ホール) 12:30~

◇HPはご存じですか◇

倉田山中学校のHPがあります。インターネットで「倉田山中学校」と打っていただくと、HPを見つけていただくことができます。タイムリーに更新できないことも多いのですが、HPには「学校だより」「トピックス」「行事予定」などを掲載しています。学校での行事や、様々な取り組みを紹介していますので、ぜひ一度ご覧ください。

◇資源回収ありがとうございました◇

6月17日から、学校にコンテナを設置し、今年度1回目の

資源回収を行いました。27日に終了しましたが、おかげさまでたくさんの方々にご協力いただきました。今回の集約結果は、わかりしだい、たよりで報告させていただきます。今年度は、以前のように、PTA主催の、生徒と保護者などで回収作業を行う資源回収を実施する予定です。よろしくお願いいたします。



~ 保護者のみな様へ ~

日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、検温、マスクの着用等、感染症予防対策にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

ここ数日、急に気温が高くなり、全国的にも熱中症に関わる報道が多くされています。本校でも、校舎内はエアコンを使用していますが、感染症予防のため、同時に換気も行っています。また、登下校時や屋外での活動もあり、本日プリントをお配りしましたが、学校生活(登下校を含)を体操服で過ごすことや塩分等の補給のため、スポーツドリンクの飲用も認めていきます。これから大会等もありますので、体調を崩さないように、生徒の健康を考えていきたいと思います。